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Notas Fiscales 

 

 
Diputados declaran constitucional eliminar condonación de impuestos 

La Cámara de Diputados realizó la declaratoria de aprobación de la reforma al 28 

constitucional que prohíbe la condonación de impuestos, con el aval de 21 legislaturas 

locales, con ello se dejarán de perdonar al menos 500 mil millones de pesos. 

La minuta se envió al Ejecutivo para su publicación en el Diario Oficial de la Federación.  

Al posicionar a nombre de la bancada del PRD, la legisladora Mónica Almeida recordó que 

la condonación de impuestos es el perdón de una deuda fiscal para no pagar impuestos, 

práctica que transgredía la Constitución que obliga como ciudadanos a contribuir con las 

finanzas del Estado para financiar los servicios de educación, salubridad, pensiones para 

adultos mayores, becas para estudiantes y personas con discapacidad y todos los servicios 

proporcionados por el Estado. 

 

SAT va por los grandes contribuyentes 

El SAT Buscó a América Móvil, automáticamente le respondieron que ya habían entregado 

los impuestos y que había cambiado de un régimen fiscal a otro… Eso fue con el principal 

operador privado de México, si el SAT se mete con el principal operador privado 

seguramente se va a meter con las demás empresas. 

 

Coparmex, a favor de eliminar malas prácticas del outsourcing 

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) participa en las mesas 

de trabajo en el Senado de la República para la discusión y análisis del dictamen de la 

reforma en materia de subcontratación con un enfoque a favor de eliminar malas prácticas 

pero a favor de que no limite la competitividad y estabilidad de las empresas. 

La Coparmex destacó su posición a favor de eliminar las malas prácticas de no registrar a 

los trabajadores ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y ante el Servicio de 

Administración Tributaria (SAT), afectando la seguridad social y prestaciones reales de los 

empleados. 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/diputados-declaran-constitucional-eliminar-condonacion-impuestos
https://www.milenio.com/temas/camara-de-diputados
https://www.radioformula.com.mx/audio-y-video/video/20200225/sat-va-por-los-grandes-contribuyentes/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/coparmex-a-favor-de-eliminar-malas-practicas-del-outsourcing


 

Acuerda Interjet pago de adeudos con organismos públicos 

Interjet logró múltiples acuerdos con organismos de la administración pública para cubrir 

con sus adeudos, tal como Servicios a la Navegación en el Espacio Aéreo Mexicano 

(Seneam), Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA) y el propio Sistema de Administración 

Tributaria (SAT), informó en conferencia de prensa Javier Jiménez Espriú, titular de la 

Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). 

“Llegamos a un acuerdo con Interjet, en el cual está pagando su turbosina cotidianamente 

y recuperando sus adeudos pendientes, lo mismo con ASA (…) hoy consumen 10 pesos 

de turbosina pagan sus 10 pesos y además hay un acuerdo para ir recuperando los rezagos 

que tenía. Los datos no los tengo precisamente, pero ya se llegó a un acuerdo, como el 

SAT también llegó a un acuerdo con ellos, para pagar todos sus retrasos”, dijo en las 

inmediaciones del Palacio de Correos. 

 

Vinculan a proceso a 4 acusados de operar empresas fachadas 

Un juez federal vinculó a proceso a cuatro personas detenidas por la Fiscalía General de la 

República (FGR) que presuntamente operaban para al menos 50 empresas fachadas. 

El Ministerio Público Federal los acusó como probable responsables de los delitos de 

delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita. 

 

 

Anteproyecto del primer ajuste a la RMISC 2020 

Ya pasaron casi dos meses desde la entrada en vigor de la RMISC 2020, la cual generó 

una gran expectativa, toda vez que en ella se dieron a conocer algunas reglas de carácter 

general respecto a la aplicación de los cambios en las disposiciones fiscales para el ejercicio 

2020. 

Sin embargo, derivado del nuevo ejercicio fiscal este documento va requiriendo ajustes para 

su implementación. Tal es el caso del anteproyecto de la “Primera resolución de 

modificaciones a la RMISC para 2020 y sus anexos 1-a, 5, 7, 9, 14 y 23”, dada a conocer 

en el portal del SAT el 21 de febrero de 2020. 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/02/25/acuerda-interjet-pago-de-adeudos-con-organismos-publicos-7691.html
https://www.milenio.com/policia/vinculan-proceso-4-acusados-operar-empresas-fachadas
https://www.milenio.com/temas/fgr
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/02/25/anteproyecto-del-primer-ajuste-a-la-rmisc-2020
https://www.sat.gob.mx/cs/Satellite?blobcol=urldata&blobkey=id&blobtable=MungoBlobs&blobwhere=1461173955952&ssbinary=true
https://www.sat.gob.mx/cs/Satellite?blobcol=urldata&blobkey=id&blobtable=MungoBlobs&blobwhere=1461173955952&ssbinary=true


Notas Pensiones 

 

 

Modelo generacional aumentará pensiones en 14%: Consar 

La implementación de las Siefores Generacionales (fondos de inversión que administran el 

ahorro para el retiro de los trabajadores) tienen el potencial de aumentar hasta 14 por ciento 

las pensiones de los trabajadores, aseguró la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro 

para el Retiro (Consar). 

En una nueva entrada de su Blog de Apuntes sobre el Sistema de Ahorro para el Retiro 

(SAR), la Consar explicó que la implementación de las Siefores Generacionales impactará 

positivamente en las tasas de reemplazo de los jubilados debido a que aumentarán los 

rendimientos del ahorro pensionario. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/02/25/modelo-generacional-aumentara-pensiones-en-14-consar-9259.html


Notas Presupuesto y Gasto 

 

ISSSTE, en 'problema serio' por falta de pago de 60 mil mdp en cuotas y aportaciones, 

advierte su director 

El Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) no 

ha recibido alrededor 60 mil millones de pesos por concepto de pago de cuotas y 

aportaciones de estados del país, lo que pone al organismo en un "problema serio", advirtió 

este martes su director Luis Antonio Ramírez. 

"El ISSSTE se alimenta de cuotas y aportaciones y el Gobierno federal, por medio de la 

Secretaría de Hacienda, complementa los gastos de operación. Desafortunadamente, el 

instituto presenta un problema muy serio de que no se están reportando por parte de las 

entidades de los diferentes patrones y esto está generando un problema para invertir en 

equipamiento, insumos y material de curación", indicó. 

 

 

Gobierno invertirá 362 mdp para equipar hospitales y clínicas 

Durante el primer semestre de 2020, el gobierno de la Ciudad de México invertirá 

362 millones de pesos, de los 800 millones de pesos que se requieren para equipar 

los hospitales y clínicas del sector salud de esta urbe, anunció la jefa de gobierno, 

Claudia Sheinbaum. 

Al encabezar junto con el director general del IMSS, Zoé Robledo, la instalación de 

la sesión extraordinaria de los Consejos Consultivos de las Oficinas de 

Representación de esta dependencia en la zona Norte y Sur de la capital, 

Sheinbaum Pardo, aseveró que el estado tiene la obligación de garantizar los 

servicios médicos para la población, pero sobre todo velar porque estos sean de 

calidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/salud/issste-en-problema-serio-por-falta-de-pago-de-60-000-mdp-advierte-su-director
https://www.elfinanciero.com.mx/salud/issste-en-problema-serio-por-falta-de-pago-de-60-000-mdp-advierte-su-director
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/gobierno-invertira-362-mdp-para-equipar-hospitales-y-clinicas/1366171


Notas Económicas  

 
Dólar cierre interbancario                                                                                        19.16 

 
Dólar cierre en ventanilla                                                                                         19.47                                

                                                                                                                      
                                                                                                                                   El Financiero                                                  

 

 

 

“No hay recesión”, asegura Jonathan Heath; desarrolla hilo en Twitter 

El subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath, declaró en un tuit que 

“no podemos afirmar la existencia de una recesión”. 

La economía mexicana confirmó una caída de 0.1% durante todo 2019, con lo que se 

encontraría en una fase recesiva. Este es su primer retroceso en 2019, así como su primera 

caída para un inicio de sexenio desde el gobierno de Vicente Fox, de acuerdo con los datos 

del Producto Interno Bruto publicados por el Inegi. 

 

 

No hubo ni hay recesión en México, dice (y explica) Jonathan Heath 

A pesar de que la economía mexicana ha experimentado cuatro trimestres 

consecutivos de crecimiento negativo, el país aún no enfrenta una recesión, señaló 

este martes el subgobernador del Banco de México (Banxico), Jonathan Heath. 

La recesión “tiene tres características esenciales: duración, difusión y 

profundidad. Con cuatro trimestres al hilo se confirma ‘duración’ (mínimo dos). Sin 

embargo, las cuatro tasas son de apenas -0.1 por ciento cada uno, lo cual no califica 

para el criterio de ‘profundidad’”, explicó Heath a través de su cuenta de Twitter. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/no-hay-recesion-asegura-jonathan-heath-desarrolla-hilo-en-twitter
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/avanza-creacion-de-comite-para-evaluar-si-se-cae-en-recesion
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/no-hubo-ni-hay-recesion-en-mexico-dice-y-explica-jonathan-heath


 

Informe de Inegi sobre contracción en México, "nada nuevo": Herrera 

El informe del INEGI acerca de la contracción económica en México no revela “nada nuevo”, 

son las cifras que se esperaban porque hubo una desaceleración global y en México, 

aseveró el secretario de Hacienda, Arturo Herrera quien destacó que se han adoptado ya 

algunas medidas para reactivar la economía, como haber adelantado los procesos de 

licitación por lo que el ejercicio del gasto para obras se ha aplicado de forma mucho más 

rápida que en otros años. 

“Siempre preocupa que la economía no crezca, cuando la económica crece hay mayor 

empleo y mejores condiciones económicas para todo pero es algo que probablemente iba 

a pasar por la parte baja del ciclo mexicano y sincronización que hubo en la desaceleración. 

Lo que tenemos que hacer es como salimos lo más rápido de eso”. 

 

Tras caída, Hacienda busca reactivar la economía “lo más rápido posible” 

Ante la confirmación de la recesión económica en México, el secretario de Hacienda, Arturo 

Herrera, informó que están enfocados en reactivar la economía “lo más rápido posible” a 

través de la contratación de obra pública, generando condiciones para que la iniciativa 

privada invierta y atrayendo inversiones extranjeras a través de la Secretaría de Economía. 

En entrevista en Palacio Nacional, el funcionario consideró que no hay nada nuevo en los 

números que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), pero 

aseguró que ya se están tomando las medidas necesarias para enfrentar este panorama. 

 

Con inversión y empleo México saldrá de la recesión, afirma Carlos Slim 

El empresario Carlos Slim consideró que con inversión y generación de empleo México 

podrá salir de la recesión económica confirmada este martes por el Instituto Nacional de 

Estadística y Geografía (Inegi).  

Tras reunirse con el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, en Palacio Nacional, explicó 

que revisaron nuevamente el plan de infraestructura energética, sin embargo, todavía no 

se concretó una fecha para su presentación pública.  

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/02/25/informe-de-inegi-sobre-contraccion-en-mexico-nada-nuevo-herrera-1211.html
https://www.milenio.com/negocios/hacienda-busca-reactivar-economia-mexico-caida-pib
https://www.milenio.com/negocios/economia-mexico-cayo-0-1-2019-inegi
https://www.milenio.com/negocios/carlos-slim-inversion-mexico-saldra-recesion


 

IMEF reduce estimado de crecimiento sin medir impacto del coronavirus 

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) redujo sus perspectivas de 

crecimiento para el país en 2020, pero esto aún no incorpora los posibles efectos 

del coronavirus Covid-19; una vez evaluado este punto, es probable que las previsiones se 

reduzcan más. 

En conferencia con medios, el vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos 

del IMEF, Mario Correa, dijo que las previsiones de crecimiento para este año se ajustaron 

de 1 a 0.9 por ciento, una vez que se analizó la información económica más reciente que 

apunta a un menor dinamismo. 

 

El peso cae por cuarto día consecutivo ante temores de coronavirus 

El peso amplió este martes las caídas frente al dólar y sumó cuatro días consecutivos con 

pérdidas, la mayor racha desde septiembre de 2019, a pesar de que la divisa 

norteamericana cedió en los mercados internacionales luego de la 'turbulencia' del lunes y 

en medio de la propagación de los temores sobre el coronavirus. 

De acuerdo con datos del Banco de México (Banxico), la moneda mexicana se depreció 

0.48 por ciento y cotiza en 19.1630 unidades. 

En ventanilla bancaria, el dólar se vende en 19.47 pesos, cifra 12 centavos mayor al cierre 

reportado el lunes por Citibanamex. 

 

 

Peso opera con ligera pérdida; dólar cotiza en 19.09 unidades 

La moneda mexicana cae por cuarta jornada consecutiva. El par opera prácticamente sin 

cambios la mañana de este martes, tras una gran caída de 20 centavos para el peso ayer. 

El peso mexicano opera prácticamente sin cambios contra el dólar la mañana de este 

martes, tras haber sufrido ayer una gran caída de 20 centavos. El tipo de cambio se ubica 

en 19.0907 unidades por dólar, frente a su previo oficial de 19.0700 pesos por billete verde, 

con datos del Banco de México (Banxico). 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/imef-reduce-estimado-crecimiento-contar-impacto-coronavirus
https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/el-peso-se-levanta-pese-a-los-temores-por-coronavirus
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Peso-opera-con-ligera-perdida-dolar-cotiza-en-19.09-unidades-20200225-0066.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Peso-opera-con-ligera-perdida-dolar-cotiza-en-19.09-unidades-20200225-0066.html


 

Hacienda trabaja en impulsar economía con obra pública y T-MEC tras caída del PIB 

El titular de la dependencia aseguró que el gobierno mexicano ya trabaja en un esquema 

de contingencia por el brote de COVID-19; reiteró que la contracción del PIB en México no 

es nada nuevo. 

El Secretario de Hacienda, Arturo Herrera, reiteró que la contracción del Producto Interno 

Bruto (PIB) en México no es nada nuevo, pues solo se “confirma” algo que ya se sabía. 

 

 

Caída del PIB ya se esperaba, ahora hay que impulsar la economía: BIVA 

La caída del Producto Interno Bruto (PIB) de México en 2019 ya se esperaba y estaba 

descontada por el mercado, pero ahora hay que llevar la economía a su potencial, y para 

impulsar salidas a bolsa por parte de empresas, se necesitan condiciones de certidumbre, 

aseguró la Bolsa Institucional de Valores (BIVA).  

En conferencia con medios con motivo de la emisión de certificados bursátiles de Viva 

Aerobus, la directora general de BIVA, María Ariza, dijo que dada la coyuntura que se vivió 

el año pasado y que llevó a una contracción, se debe impulsar la economía, así como 

evaluar el sentimiento de los inversionistas y las fuentes de ingresos del gobierno federal.  

 

 

Aumenta 29.7% producción de gasolinas de Pemex en enero 

Las ventas durante enero ascendieron a 34 mil 333.3 millones de pesos, lo que representó 

un incremento de 6.24% respecto al mismo periodo de 2019. 

En enero pasado, la producción de gasolinas de Petróleos Mexicanos (Pemex) registró un 

aumento de 29.7 por ciento respecto al mismo mes de 2019, al ubicarse en 198.7 mil 

barriles diarios. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/hacienda-trabaja-en-impulsar-economia-con-obra-publica-y-t-mec-tras-caida-del-pib/
https://www.razon.com.mx/negocios/hacienda-trabaja-en-impulsar-economia-con-obra-publica-y-t-mec-tras-caida-del-pib/
https://www.milenio.com/negocios/biva-esperaba-baja-pib-mexico-pide-impulsar-economia
https://www.razon.com.mx/negocios/aumenta-29-7-produccion-de-gasolinas-de-pemex-en-enero/
https://www.pemex.com/Paginas/default.aspx


 

Hackean servidores de la Secretaría de Economía; suspenden trámites 

El ataque se detectó ayer domingo; los servicios impactados fueron principalmente 

los de correo electrónico y servidores de archivos, reporta la dependencia. 

La Secretaría de Economía (SE) informó que sus servidores sufrieron ayer 

un ataque cibernético, por lo suspendió, de forma preventiva, los trámites que 

realiza. 

 

 

Contracción económica, un “problemón global”: OCDE 

La contracción económica que tuvo el país a lo largo de 2019 no es una situación exclusiva 

de México, pues a nivel mundial se atraviesa “un problemón” en materia de estancamiento, 

aseguró Roberto Martínez, director del centro de la Organización para la Cooperación y el 

Desarrollo Económico (OCDE) en México para América Latina. 

“Tenemos una posición que en México lo que ha bajado son los niveles de inversión. Todos 

en el mundo estamos con el problemón del estancamiento, es algo global”, dijo brevemente 

tras participar en un evento de comercio electrónico. 

 

 

 

¿Se termina la ‘sequía’? La BMV está por recibir nuevas emisoras, afirma presidente de la 

AMIB 

A más de dos años de que se cerró la cortina del mercado accionario mexicano para 

la oferta iniciales de capital, la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles (AMIB) 

afirmó que ya se está en el umbral para recibir a nuevas emisoras. 

El nuevo presidente de la AMIB, Álvaro García Pimentel, reconoció que se ha logrado 

mucho a través de la colocación de bonos corporativos pero, en la parte de colocar capital, 

no ha estado en su mejor momento. 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/hackean-servidores-secretaria-economia/
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/02/25/contraccion-economica-un-201cproblemon-global201d-ocde-8629.html
https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/se-termina-la-sequia-la-bolsa-esta-por-recibir-nuevas-emisoras-afirma-presidente-de-la-amib
https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/se-termina-la-sequia-la-bolsa-esta-por-recibir-nuevas-emisoras-afirma-presidente-de-la-amib


 

Hackeos, el mayor riesgo para la estabilidad financiera: Hacienda 

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, dijo que se ha reconocido que 

el mayor riesgo para la estabilidad financiera son los ciberataques, luego de que 

la Secretaría de Economía anunciara que fue víctima de hackeo. 

“En los foros de ministros de Hacienda y viceministros de Hacienda, cuando se habla del 

mayor riesgo para la estabilidad financiera en los próximos años, se habla de 

la ciberseguridad”, dijo el funcionario en referencia al hackeo sufrido por la Secretaria de 

Economía. 

 

 

Viva Aerobus coloca deuda por 250 mdp 

 Viva Aerobus regresó por décima ocasión al mercado de acciones para colocar deuda por 

250 millones de pesos, con el objetivo de apalancar su crecimiento durante 2020. 

En esta emisión trabajó por primera ocasión con la Bolsa Institucional de Valores (BIVA) y 

la deuda se colocó por dos tramos, uno a 196 días y el otro a 364. 

Juan Carlos Zuazua, director general de Viva Aerobus, recalcó que el objetivo es apalancar 

un "plan agresivo de crecimiento" para este año con la compra de aeronaves. Ello, luego 

de que en 2019 reportara un alza en ingresos de casi 30 por ciento. 

 

 

Falta de inversión pública golpea edificación de casas: Coparmex 

El golpe que recibió la industria de la construcción durante el 2019, que se traduce en menor 

edificación, menores remuneración y empleos, así como pérdidas del valor de las empresas 

constructoras está sustentado en la decisión gubernamental de eliminar los subsidios a la 

construcción de vivienda, como parte de los recortes presupuestales, lamentó Gustavo de 

Hoyos, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). 

Persiste preocupación, resaltó, pues en diciembre pasado el valor de producción de la 

construcción en México se desplomó 12% anual, y llegó a niveles mínimos que no se daban 

desde 2006, desde que se tienen datos disponibles medidos por el Instituto Nacional de 

Estadística y Geografía (Inegi). 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/hackeos-el-mayor-riesgo-para-la-estabilidad-financiera-hacienda
https://www.milenio.com/negocios/secretaria-economia-sufre-ataque-cibernetico-suspende-tramites
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/02/25/viva-aerobus-coloca-deuda-por-250-mdp-9513.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Falta-de-inversion-publica-golpea-edificacion-de-casas-Coparmex-20200225-0083.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Valor-de-obra-de-constructoras-sufre-su-mayor-caida-en-el-2019-20200225-0031.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Valor-de-obra-de-constructoras-sufre-su-mayor-caida-en-el-2019-20200225-0031.html


 

Coronavirus alentará crecimiento económico global, estima el Banco Mundial 

El presidente del Banco Mundial, David Malpass, señaló que el crecimiento económico 

global en el primer semestre de 2020 probablemente no alcanzará el ritmo del 2.5 por ciento 

que el prestamista pronosticó para todo el año. 

“La buena noticia es que fue ligeramente superior a la tasa de crecimiento en 2019, pero la 

mala noticia es que, por un lado, el primer semestre probablemente sea más lento debido 

al coronavirus”, dijo Malpass este martes en una reunión de economistas en Washington. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/coronavirus-alentara-crecimiento-economico-global-estima-el-banco-mundial


Notas Nacionales 

 

Proponen reorientar actuación ante feminicidios y desapariciones 

El documento de la CDH plantea que en caso de extravío o sustracción de un menor, el 

Ministerio Público esté obligado a solicitar la implementación inmediata de la Alerta Amber. 

Ante la reciente ola de feminicidios, feminicidios infantiles y desapariciones de menores, 

la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México presentó ante el Congreso local 

una iniciativa para reformar la ley de la fiscalía local para “mejorar e incluso reorientar de 

manera coordinada la actuación de las autoridades” en la prevención, atención y 

persecución de estos delitos. 

 

 
AMLO anuncia campaña de concientización contra el machismo 

“Les tenemos un gran respeto a las mujeres, nosotros estamos a favor de las mujeres, no 

somos machistas. Venimos de un movimiento de izquierda”, declaró el presidente Andrés 

Manuel López Obrador durante la conferencia matutina en Palacio Nacional, donde anunció 

una campaña de concientización contra el machismo. 

Después de los casos de feminicidio ocurridos en las recientes semanas, donde una niña, 

Fátima, también fue víctima, López Obrador consideró conveniente iniciar una campaña 

para erradicar las prácticas machistas que afectan a las mujeres. 

 

 

Apoya CEM la iniciativa del 9 de marzo, #UnDíaSinNosotras 

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) manifestó su apoyo a la iniciativa 

#UnDíaSinNosotras que se llevará a cabo el próximo 9 de marzo y respaldó “la libre 

decisión” de religiosas y laicas que laboran en este organismo para sumarse a esta 

convocatoria. 

En un pronunciamiento, los obispos mexicanos también llamaron a que este tipo de 

manifestaciones sociales “no nos dividan por cuestiones políticas ni por ideologías o 

expresiones religiosas”. 
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Atenderá Ssa totalidad de casos de cáncer de mama 

Tres hospitales de alta especialidad darán cobertura a pacientes, informa el 

subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell; protestan mujeres y padres de niños 

con cáncer, personas con VIH. 

las mujeres que requieran atención contra el cáncer de mama sí tendrán cabida en 

los hospitales públicos especializados, ante el inminente cierre de la Fundación 

Cáncer de Mama (FUCAM), aseguró el Subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. 

 

 

Morena pide formalmente retirar iniciativa de elección de rector de UNAM 

El legislador de Morena, Miguel Ángel Jáuregui, solicitó formalmente a la Mesa Directiva de 

la Cámara de Diputados el retiro de su iniciativa de reformas a la Ley Orgánica de 

la UNAM que, entre otros aspectos, planteaba la elección del rector por voto directo, libre y 

secreto de la comunidad universitaria. 

La solicitud dirigida a la diputada presidenta Laura Rojas fue enlistada en el orden del día 

de la sesión de este martes para sus efectos legales. 

 

 

 
Revive PVEM pena de muerte en San Lázaro; Morena, apoya su propuesta 

Diputados del Partido Verde y de Morena en San Lázaro presentaron una iniciativa para, 

desde la Constitución, castigar con la pena de muerte los delitos de violación, feminicidio y 

homicidio doloso. 

En un documento que se encuentra enlistado en la Gaceta Parlamentaria de este martes, 

legisladores encabezados por Arturo Escobar, coordinador del Partido Verde, describen 

que este proyecto tiene por objeto eliminar los obstáculos constitucionales para el 

establecimiento de la pena de muerte en nuestro país. 
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Organizaciones quitan 163 mil afiliados a partidos políticos 

Las organizaciones que buscan un lugar en la boleta electoral de los próximos comicios 

lograron despojar a los partidos políticos tradicionales en número de afiliados al lograr casi 

163 mil para sumarlos a sus movimientos emergentes. 

La pérdida que registraron los siete partidos políticos a nivel nacional se suma a los 10.4 

millones de militantes que aseguraban tener adscritos y que aun así no lograron sustentar 

que su afiliación había sido libre y voluntaria que tuvieron que ser cancelados. 

 

 

 

 

Niega juez amparo solicitado por "El Meño" para frenar extradición a Estados Unidos 

Héctor Manuel Avendaño Ojeda “El Meño”, identificado como lugarteniente de Ismael  "El 

Mayo" Zambada, pidió amparo contra su extradición pero no logró frenarla. 

El juez Sexto de Distrito de Amparo en materia Penal admitió a trámite la demanda del 

supuesto operador del Cártel de Sinaloa en Culiacán, pero negó suspender la orden de 

extradición que reclamó. 

Contra esta negativa, “El Meño” tramitó un recurso de queja que fue resuelto por el Séptimo 

Tribunal Colegiado en materia Penal en la Ciudad de México y que confirmó la decisión de 

negar la suspensión de plano solicitada. 
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Notas Internacionales 

 
 

Así se ha propagado el coronavirus por el mundo 

La epidemia de coronavirus entró en una nueva fase. Los casos fuera de China dejaron de 

estar relacionados únicamente con viajeros que en algún momento pasaron por la ciudad 

de Wuhan, origen del brote. 

El virus se extendió a otros países sumando más de 80 mil casos a nivel global. Al menos 

tres países reportaron sus primeros casos este martes, lo que eleva el número de naciones 

afectadas a más de 30, entre los cuales Japón, Corea del Sur, Irán e Italia registran un 

importante número de casos. 

 

Proponen a Antoinette Monsio Sayeh como subdirectora gerente del FMI 

La economista liberiana Antoinette Monsio Sayeh fue propuesta para ocupar el cargo de 

subdirectora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), en sustitución del 

estadounidense David Lipton, que concluye su misión en el organismo este mes , informó 

este martes la directora gerente, Kristalina Georgieva. 

“Le damos la bienvenida a una querido amiga y miembro de la familia del FMI. Antoinette 

es muy conocida y muy respetada, ya que se desempeñó como Directora del Departamento 

de África entre 2008 y 2016, donde dirigió una importante transformación de la relación del 

Fondo con nuestros países miembros africanos”, señalo Georgieva, quien la propuso para 

el cargo a partir del 16 de marzo de 2020, si lo aprueba la Junta Ejecutiva del organismo. 
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